

## APARECE LIBRO "ATACAMA DE PLATA"

Oriel Alvarez, un hombre ampliamente conocido en el quehacer literario de la zona norte, minero desde su juventud en las tierras de la tercera región. Hoy trabaja en la Clínica Dental del Sindicato Profesional, desde que decidió cambiar de horizontes y dedicarse también a su gran pasión, "La Investigación Histórica".

Don Oriel, es un escritor autodidacta y por vocación hereditaria. Es descendiente directo del gran poeta de la Región de Atacama Roberto Flores Alvarez y de Juan Ramos Alvarez, quien escribió "Historia del Huasco".

Hace pocos meses editó un libro sobre la biografía de Don Gerónimo Godoy, padre de la gran poeta Gabriela Mistral, en el cual dio a conocer diferentes aspectos de su vida, escribiendo algo nuevo y original que por su contenido, es bastante importante como investigación.

Hoy, aparece su segundo libro llamado "Atacama de Plata", donde hace referencia de las actividades mineras comprendidas en el año 1811 al 1900. Habla del mineral de "Agua Amarga" de su producción y el aporte de los mineros que contribuyeron para la causa de la in-



Oriel Alvarez, junto a su nuevo libro "Atacama de Plata", en el cual se demoró cinco años en prepararlo.

dependencia. También se refiere al descubrimiento del mineral de "Chañarcillo" y la importancia que tuvo para la economía nacional. La construcción del primer ferrocarril en 1851, la afluencia de personas importantes que en alguna medida forman parte de la historia y evolución de nuestro país, el desarrollo cultural y costumbres de la época, del mineral de "Tres Puntas", centro minero donde se gesta la revolución constituyente, que lucha contra el presidente Montt. También habla de la participación del batallón Atacama en la Guerra del Pacífico y de diversos temas que hasta ahora eran desconocidos.

La motivación principal que lo llevó a escribir este libro, surgió cuando trabajó en la formación del Museo Regional de Copiapó, siendo su primer director, y fue allí donde vio que no existía documentación sobre la región, cuando ésta es rica en materia histórica que debería conocerse en profundidad.

El tiempo empleado para terminar su obra, fue de cinco años, que sin duda fue producto de una larga investigación, pero que al final el fruto cosechado incrementa al conocimiento sobre nuestra historia y es una ayuda pedagógica de carácter valiosísimo para los estudiantes.

Jueves 10/03/1980, Punta Arenas, 9.300 p. s.

## Aparece libro "Atacama de plata" [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aparece libro "Atacama de plata" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)